

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 26. September 2007

Einrichtung einer Busspur in der Rheintalstraße [alle Fraktionen]

Beschluss Nr. 0110

Der Magistrat wird gebeten eine Busspur, beginnend ab der Einmündung zur Josef-Siegfried-Gasse, an der Haltestelle Dotzheim-Mitte stadtauswärts entlang der Rheintalstraße bis zur Kreuzung Aunelstraße / Stegerwaldstraße auf dem rechten Fahrstreifen einzurichten.

Begründung:

Trotz der Umgehungsstraße fahren viel zu viele Fahrzeuge durch den Dotzheimer Ortskern, also auch durch die Rheintalstraße. Entstehen nun durch die Einrichtung der Busspur auf dem dann nur noch einen zur Verfügung stehenden Fahrstreifen längere Wartezeiten an der Ampel, kann der Verkehr wirkungsvoll vergrämt und auf die Umgehungsstraße gebracht werden. Darüber hinaus kann der Bus mittels eigener Signalschaltung zügig weiterfahren und muss nicht, wie heute, durch das Wechseln auf die linke Fahrspur entsprechende Wartezeiten hinnehmen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
Dezernat IV / ESWE-Verkehr z. K.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher